



【お礼】6月13日（木）授業参観・引き渡し訓練】

授業参観、ありがとうございました。特に小さい学年の子供達は、お家の方が来校されることを楽しみに、児童玄関で入れ代わり立ち代わり、お家の方をお迎えしていました。

参観後の引き渡し訓練も、ご協力をいただけたお陰で、スムーズに引き渡し訓練を行うことができました。今後、急な引き渡しがないことを願いますが、そのような際にも今回の訓練をもとに、スムーズに引き渡しができるよう努めます。

駐車場についても、運動場を傷めないように、運動場の周りに駐車いただく等ご協力いただいたので、運動場がデコボコにならず、安全に運動することができています。

重ねて、ありがとうございました。

【「すぐー」登録について】

保護者連絡アプリ「すぐー」の登録をありがとうございました。皆様、ご登録いただき運用を開始することができています。合わせて、欠席連絡の方も「すぐー」より連絡することができますのでご活用ください。



【留守番電話導入について】

先日、紀の川市教育委員会より案内を配布させていただいているところですが、本日、7月1日（月）より、平日午後5時30分～翌朝の午前7時30分まで、留守番電話に切り替わっています。ご不便をおかけすることもあると思いますが、ご理解、ご協力の程宜しくお願いします。

【お礼】心肺蘇生法講習会】

6月6日（木）に行いました、心肺蘇生法講習会には、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

講習会では、胸骨を圧迫する位置や圧迫する手のあて方等についても、丁寧に指導いただきました。心臓マッサージに慣れる為に、何回も練習させていただきました。

さらに気持ちを引き締めて、水泳指導等にあたりたいと思います。



【名手小学校ホームページ】



学校風景



【1・2年】 サツマイモの苗植え 2年生に教えてもらいながら植えました。



【2年】 梅ジュースづくり



【3年】 理科 風とゴムで動く車



【4年】 算数 平行な直線のかき方



【5年】 家庭科 なみ縫い



【5・6年】 プール掃除 今年も、5・6年生で綺麗にしてくれました。



【職員】 仕上げ



【地域の方から】

少し前のことになりますが、学校の近くにお住まいの方から連絡をいただきました。

「子供が帰る頃に、外に出ていると「こんにちは」と、小さい子も大きい子も挨拶してくれる。私は、嬉しい。名手小の子を褒めてあげてほしい。」との嬉しい内容の連絡です。何気ない挨拶ですが、挨拶は、コミュニケーションの基本とも言われ、とても大切なことです。子供たちが挨拶できていることはもちろん嬉しいですが、子供たちを褒めていただけのお気持ちが嬉しいです。



【令和6年度 那賀地区公民館子どもプロジェクトについて】



エクストラ コミュニティ サマー

本日、那賀地区公民館より、上記の案内プリントを配付しています。今年度も楽しい教室を企画してくれていますので、ふるってご参加ください。参加費が無料の教室もありますし、保護者参加も可能です。詳細は、プリントをご覧ください。

